

La société [TADH](#) (siège à Saint-Arnout) a développé la marque La Veggisserie, qui fabrique et commercialise des desserts et glaces bio, sans gluten et sans lactose, et uniquement à partir de matières végétales. Après plusieurs mois de création de recettes, la première gamme de produits sera en vente dès le 18 juin, déclinée en trois collections de produits commercialisés en surgelés. Des magasins et épiceries spécialisées proposeront ces desserts et glaces, ainsi que le site de la marque. [www.la-veggisserie.com](http://www.la-veggisserie.com)